



Gemeinde St. Georgen am Längsee
Hauptstraße 24, 9314 Launsdorf

Internet: www.st-georgen-laengsee.gv.at
E-Mail: st-georgen-lgs@ktn.gde.at

August 2015, Nr. 7

Amtliche Mitteilung
Zugestellt durch Post.at

Am Mittwoch, den 5. 8. 2015 erging folgendes Schreiben an das Bundesministerium für Inneres:

RESOLUTION der Gemeinde St. Georgen/Längsee – „Zeltlager Rottenstein“

Sehr geehrte Frau Bundesminister Mag.a Johanna Mickl-Leitner!

Die Gemeinde St. Georgen am Längsee spricht sich gegen die geplante Unterbringung und das Aufstellen von Zelten für ca. 400 Asylanten im Bereich der Justizanstalt Rottenstein aus. Wir protestieren auf das Schärfste gegen die Art und Weise wie dieses Vorhaben durchgeführt werden soll. Es erfolgte über die geplante Vorgehensweise keine vorherige Kontaktaufnahme mit der Gemeinde St. Georgen am Längsee. Außerdem ist es unverantwortlich, den Asylantenanteil auf mehr als 10 % der einheimischen Bevölkerung auszuweiten, da die Gemeinde St. Georgen am Längsee eine Tourismusgemeinde ist. Dies führt unweigerlich dazu, dass es gerade im Tourismusbereich, trotz des Schönwetters, zu starken Einbußen kommt. Die Gemeinde St. Georgen am Längsee könnte mit dem Verteilungsschlüssel von 2 %, d.s. ca. 70 Personen, umgehen, aber 400 Asylanten verursachen bei der Bevölkerung Ängste. Außerdem verweist die Gemeinde St. Georgen am Längsee auf die fehlende Infrastruktur in diesem Bereich. Problematisch wird die Zurverfügungstellung von Wasser für die Asylanten. Im Nahbereich gibt es keine gemeindeeigene Wasserleitung sondern nur eine Wassergenossenschaft, welche nicht für diese hohe Anzahl von Personen ausgerichtet ist. Auch die Quelle von der Justizanstalt Rottenstein und dem Stift St. Georgen kann die erforderliche Wassermenge nicht bereitstellen. Die Hälfte der für Asylanten vorgesehenen Fläche wird außerdem als Quellschutzgebiet ausgewiesen. Sie werden ersucht, Ihr Vorhaben „Zeltlager Rottenstein“ unter Berücksichtigung der oben erwähnten Einwände nochmals zu überdenken.

Der Bürgermeister Konrad Seunig

Suche nach Unterkünften

Das für Rottenstein vorgesehene Zeltlager befindet sich nun in Krumfelden Stadtgemeinde Althofen. Um die hohe Anzahl von 400 Kriegsflüchtlingen im Zeltlager abzuwehren, hat sich die Gemeinde verpflichtet 70 Kriegsflüchtlinge in festen Unterkünften unterzubringen. Dieses Ergebnis konnte nur durch Intervention von Landeshauptmann Dr. Peter Kaiser in Absprache mit Bürgermeister Konrad Seunig erzielt werden. Die Gemeinde St. Georgen am Längsee ist nunmehr gefordert 70 feste Unterkünfte für Kriegsflüchtlinge zu suchen.

Wir ersuchen um die Unterstützung der Bevölkerung bei der Bereitstellung der Unterkünfte.

Falls Sie die Möglichkeit haben ein Quartier zur Verfügung zu stellen, wenden Sie sich bitte an unser Gemeindeamt, Fr. Michaela Grasslober Tel. 04213 4100-31.

Wir bedanken uns schon im Voraus für Ihr Verständnis und Ihre Unterstützung.

Der Bürgermeister
Konrad Seunig

Infrastruktur, Bildung und Kultur liegen im Fokus

Ein umfangreiches Straßenneubau und –sanierungsprogramm stand bei der letzten Gemeinderatssitzung auf der Tagesordnung. Ein Fokus lag auf der generalsanierten Zufahrt zum Weingut Taggenbrunn. Die Gemeinde wird dieses Vorhaben mit € 150.000 unterstützen aber auch etliche Teilsanierungen, z. B. in Scheifling und in Launsdorf, wurden beschlossen.

Die Adaptierung der Brandschutzausstattung der beiden Volksschulen, Maßnahmen für die schulische Tagesbetreuung und die Mitfinanzierung der Trigonale bilden weitere Schwerpunkte im heurigen Jahr. Ebenso wurde kürzlich die Sanierung des Rüsthauses der FF Thalsdorf abgeschlossen. Dieses Gebäude zeigt sich in einer modernen, funktionalen und architektonisch sehr ansehnlichen Form mitten in Thalsdorf. Eine Resolution an die Bundesregierung zur besseren finanziellen Ausstattung von Gemeinden unserer Größenordnung im Rahmen der laufenden Finanzausgleichsverhandlungen wurde verabschiedet. Offen diskutiert wurde die Geruchsbeeinflussung von Unterlaunsdorf durch die Biogasanlage. Bürgermeister Konrad Seunig deponierte einmal mehr offiziell die Sicht der betroffenen Anrainer, die auf einen störungsfreien Betrieb drängen und appellierte an die Betreiber, aktiv daran zu arbeiten.

LÄNGSEE FEST
Strandbad
14. August 2015

Beginn: 12:00 Grillfest der ÖWR

14:00 | Kinderanimation, Spiel - Spaß der ÖWR
16:00 - 18:30 | Zaubershow mit „Magic - Bert“

19:00 - 20:00 | Platzkonzert - Feuerwehrmusik Pölling
20:00 - 20:15 | Aufstellung und Vorstellung der Boote

20:30 | Start der Lichterfahrt
20:30 | Musik mit „Not Perfect“

ca. 22:00 | Feuerwerk
22:30 | Feuershow mit „Seraphin“

Bei Regenwetter. Ersatztermin: 15. 16. August 2015

LAUNSDORFER KIRCHTAG
Samstag, 15. August 2015
im Messner-Obstgarten

Wir kommen wenn Sie uns brauchen - kommen auch Sie, wenn wir Sie brauchen!

BEGINN: 09.00 Uhr
Ersatztermin bei Schlechtwetter: 16. 17. August

09.00 Uhr: Feldmesse und Umgang mit den Feuerwehren und der Feuerwehrmusik Pölling anschließend SHOW-TIME mit

Programms:

- Drehleiter fahren
- Kinderbetreuung
- Hupfburg
- Walkingball

DJ Auge
& Feuerwehrmusik Pölling

Weinstadlfest 2015
22. Aug. 18 Uhr
Reipersdorf, gegenüber Gasthof Schumi/Oberer Moser

Wein, Kulinarik und Gesang

- Edle Weine aus St. Veit/Hochosterwitz
- Bauernbackhendl
- Bauernschmankerln
- Fischspezialitäten
- Käsespezialitäten
- Winzersextett Launsdorf/Hochosterwitz
- Livemusik: 3 Way Street aus Italien

Vorverkauf: € 7,- } inkl. 1 Weinglas
Abendkasse: € 10,- }

Die Veranstaltung im Weinstadl findet bei jeder Witterung statt.

Einladung zum Kirchtag in St. Sebastian
am Sonntag, den 23. 08. 2015

9:30 Uhr Hl. Messe
Anschließend Frührschoppen mit den „Die 2 Lavanttaler“

Auf Euer Kommen freut sich die Freiwillige Feuerwehr St. Sebastian!

Impressum:

Medieninhaber, Herausgeber und Verleger
Gemeinde St. Georgen am Längsee, Hauptstr. 24, 9314 Launsdorf
Für den Inhalt verantwortlich: Bürgermeister Konrad Seunig
Druck: Eigenverlag
Erscheinungsort und Verlagspostamt: 9300 St. Veit/Glan

gesunde 
gemeinde